

# bilan sportif encourageant

ENNU l'un des plus importants club de ligue du Lyonnais en terme d'effectif, l'HPG a vu sa belle croissance se poursuivre également sur les terrains. A ce jour, les résultats obtenus par les dix-équipes du club sont des plus remarquables. Figure de proue du SCHPG, le club des seniors féminine a connu certes un apprentissage délicat en Nationale 3. Néanmoins, l'évolution de la formation de

Marc Champin au niveau national, constitue une première pour le club, qui le positionne ainsi comme la seconde structure de la Loire après le HB Saint-Etienne-Andrézieux. Les seniors garçons n'ont pas été en reste. Après plusieurs saisons difficiles, l'équipe fanion, stabilisée par l'arrivée de l'entraîneur Toni Almerito, est repartie sur une dynamique positive, en accédant à

l'excellence régionale. Club se voulant avant tout formateur, le SCHPG peut également s'enorgueillir d'un joli palmarès dans les catégories de jeunes, avec : dix titres de champion de la Loire (-14 et ans filles) et une coupe départementale (14 ans garçons), auxquels il faut ajouter quatre qualifications en championnat régional équipes - de 18 et - de 15 ans garçons et filles.



Les moins de seize ans filles sont championnes départementales.

## L'ABOUTISSEMENT D'UNE PLURALITÉ DE PROJETS

Parallèlement, le club a mené à bien plusieurs œuvres, notamment la constitution d'une classique sportive au collège Ennemond Richard, mais aussi le développement d'un partenariat avec l'UNSS du lycée de Dorlay.

La Commission animation a veillé, elle aussi, à promouvoir l'activité du club. Ainsi, les bénévoles ont veillé en mettant en avant la convivialité, le développement de l'image, l'apport financier et le lien social. Plus d'animations ont vu le jour : la IV<sup>e</sup> édition du videoparcours, un repas dansant comme grande nouveauté de la saison, la réalisation d'une plaquette présentant le club, la me édition du loto, la soirée familiale, le tournoi Dapzol, le tournoi KO. De plus, les bénévoles ont tenu la buvette après chaque match avec dévouement et enthousiasme.

L'activité du club s'est manifestée aussi par le développement d'une commission jeunes dirigeant bénéficiant d'une période expérimentale. Ladite commission constitue un lieu de parole et d'écoute pour les jeunes.